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ДАЙДЖЕСТ СМИ 
 

Кубок Континента по следж-хоккею 
 
Российские команды начинают с побед. Кубок Континента. День 1 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Сегодня в Сочи стартовал Кубок Континента по хоккею-следж. Первая и вторая 
сборные России добились побед, соответственно, над Словакией и Германией, 
более того, им удалось не пропустить ни одной шайбы. 

перейти к статье 

Сборная России по следж-хоккею обыграла команду Германии на турнире 
в Сочи (Р-Спорт) 
Сборная России по следж-хоккею одержала победу над командой Германии на 
Кубке континента. 

перейти к статье 

Тренер российских следж-хоккеистов: играли с достойным соперником (Р-
Спорт) 
Старший тренер сборной России по следж-хоккею Руслан Батыршин заявил, что 
команда Германии оказала достойное сопротивление на Кубке континента. 

перейти к статье 

Российские следж-хоккеисты победили в первом матче после 
восстановления ПКР (Р-Спорт) 
Вторая сборная России по следж-хоккею одержала победу над командой 
Словакии на Кубке континента, встреча стала первой международной игрой 
россиян после восстановления в правах Паралимпийского комитета России 
(ПКР). 

перейти к статье 

Тренер второй сборной России по следж-хоккею намерен обыграть 
первую в Сочи (Р-Спорт) 
Вторая сборная России по следж-хоккею ставит перед собой задачу создать 
конкуренцию главной национальной команде на Кубке континента, заявил 
старший тренер второй сборной Александр Сидоркин. 

перейти к статье 

Игрок сборной РФ по следж-хоккею: не имеем права проиграть Кубок 
континента (Р-Спорт) 
Капитан сборной России по следж-хоккею Дмитрий Лисов заявил, что игроки 
национальной команды не имею права проигрывать Кубок континента. 

перейти к статье 

Петров: на матч с немцами вышли как первый раз в первый класс (Р-
Спорт) 
Нападающий сборной России по следж-хоккею Евгений Петров заявил РИА 
Новости, что первый матч команды после восстановления в правах 



 

 

Паралимпийского комитета России (ПКР) дался россиянам тяжело с 
психологической точки зрения. 

перейти к статье 

Российский следж-хоккеист рассказал об особом настрое на матч со 
словаками (Р-Спорт) 
Нападающий второй сборной России по следж-хоккею Игорь Малецкий заявил, 
что команда по-особому настраивалась на игру против сборной Словакии в 
первом матче на Кубке континента. 

перейти к статье 

КХЛ как организация 
 

КХЛ и 6 клубов Лиги - лауреаты премии MarSpo (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru)) 
IV Международная конференция по маркетингу спортивных федераций, лиг, 
клубов, турниров и спортивных сооружений MarSpo прошла в Москве. В рамках 
конференции наградили лауреатов ежегодной профессиональной премии в 
области спортивного маркетинга MarSpo Awards. Лауреатами стали проекты 
шести клубов Континентальной хоккейной лиги, а также проект "Умные шайбы".  

перейти к статье 

Где окажутся Панарин и Бобровский? Самые ожидаемые события лета в 
хоккее (Чемпионат.com) 
Изменения правил и новый календарь в КХЛ, драфт юниоров и закрытие сезона 
в НХЛ. 

перейти к статье 

"Выиграли чемпионат мира за счет дисциплины и командного духа" 
(Известия (iz.ru)) 
Нападающий сборной Финляндии Марко Анттила - о золоте первенства планеты 
в Словакии и звании самого ценного игрока турнира. 

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

Президент ФХР Владислав Третьяк подвел итоги сезона-2018/19 для 
сборных России (Чемпионат.com) 
Президент ФХР Владислав Третьяк подвел итоги сезона-2018/19 для сборных 
России. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

ЦСКА сохранил лидеров и усилил состав. Как быть с жестким потолком 
зарплат? (Чемпионат.com) 
Москвичи намерены выиграть второй Кубок Гагарина подряд. Но в сезоне-
2020/21 они рискуют не вписаться в платежку. 

перейти к статье 

Олимпийские чемпионы не поехали в Америку из-за денег. ЦСКА сохранил 
Телегина и Андронова (Sport24.ru) 
Нападающие сборной России не будут пробовать свои силы в НХЛ. 



 

 

перейти к статье 

Подколзин планирует продолжить карьеру в НХЛ после окончания 
контракта со СКА (Чемпионат.com) 
Российский нападающий Василий Подколзин заявил, что планирует продолжить 
карьеру в НХЛ после окончания контракта в КХЛ, сообщает североамериканский 
журналист Стивен Эллис. 

перейти к статье 

Харламов - вместо арестованного руководства. Как теперь будет жить 
"Торпедо" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Сын легенды №17 ушел из ЦСКА,  чтобы наладить дела в нижегородском клубе. 

перейти к статье 

Доберется ли Вудкрофт до "Динамо"? (By.tribuna.com/tribuna) 
Российский интернет-ресурс "Чемпионат" 31 мая взорвал бомбу масштаба 
нашей небольшой страны, сообщив, что минское "Динамо", возвращает 
Вудкрофта с Грабовским в помощниках". 

перейти к статье 

Обзор дня: Удержит ли "Динамо" Шипачева, или его переманит 
"Авангард"? (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

Олимпийский чемпион Телегин продлил контракт с клубом КХЛ ЦСКА 
(ТАСС) 
Соглашение рассчитано на три года. 

перейти к статье 

Михаил Пашнин перешел в "Салават Юлаев" (Чемпионат.com) 
Защитник Михаил Пашнин подписал контракт с хоккейным клубом "Салават 
Юлаев", информирует официальный "твиттер" уфимской команды.  

перейти к статье 

Один из лидеров продлил контракт с "Барысом" (Sports.kz) 
Хоккейный клуб "Барыс" официально объявляет о подписании нового 
соглашения с нападающим Дастином Бойдом. 

перейти к статье 

Михаил Григорьев стал игроком московского "Динамо" (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Защитник Михаил Григорьев подписал однолетний контракт с московским 
"Динамо",  информирует официальный сайт столичной команды. 

перейти к статье 

Минское "Динамо" закрепило права на Пулккинена и еще восьмерых 
игроков (Чемпионат.com) 
Минское "Динамо" закрепило права в Континентальной хоккейной лиги на 
девятерых игроков, информирует официальный сайт "зубров". 

перейти к статье 



 

 

Другие Лиги 
 
Андрей Чибисов подписал контракт с "Виннипег Джетс" (Чемпионат.com) 
Российский нападающий Андрей Чибисов подписал контракт с клубом 
Национальной хоккейной лиги "Виннипег Джетс", информирует CapFriendly. 26-
летний хоккеист подписал контракт новичка сроком на один сезон на $ 700 тыс. 

перейти к статье 

Андрей Коваленко: "Профсоюз оспорил в суде лимит на ветеранов в ВХЛ" 
(Russia-hockey.ru) 
О событиях в ВХЛ - олимпийский чемпион, глава профсоюза игроков и тренеров, 
для Russia-Hockey.ru. 

перейти к статье 

Экс-нападающий московского "Динамо" Салминен может вернуться в КХЛ 
(Чемпионат.com) 
Финский нападающий Сакари Салминен может вернуться в Континентальную 
хоккейную лигу, информирует Ilta-Sanomat. Как сообщается, 31-летний хоккеист 
покидает финский клуб "Эссят", активировав заранее оговоренную опцию 
отъезда в Европу.  

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

"Россия тоже может играть, как финны. Не надо говорить, что их хоккей 
скучный". Пять вопросов Захаркину (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Известный тренер, трижды чемпион мира Игорь Захаркин в еженедельной 
рубрике "Пять вопросов эксперту" рассуждает о том, что мы увидели на 
чемпионате мира, который завершился в Братиславе.  

перейти к статье 

Буре: не думаю, что России следует копировать хоккей сборной 
Финляндии (Чемпионат.com) 
Легендарный российский форвард сборной России и НХЛ Павел Буре 
прокомментировал стиль игры чемпионов мира сборной Финляндии и его 
возможное применение сборной России. 

перейти к статье 

Разное 
 

"Йокерит" выпустил футболки в честь успеха Анттилы (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
"Йокерит" запустил в продажу футболки с изображением форварда команды 
Марко Анттилы. 

перейти к статье 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

Кубок Континента по следж-хоккею 
 

Российские команды начинают с побед. Кубок Континента. День 1 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 1 июня 2019) 
Сегодня в Сочи стартовал Кубок Континента по хоккею-следж. Первая и вторая 
сборные России добились побед, соответственно, над Словакией и Германией, 
более того, им удалось не пропустить ни одной шайбы. 
Россия-2 побеждает за счет единственного гола  
Открывать игровую программу выпало второй сборной России и команде 
Словакии. В нашей команде собран, с основном, резерв, который, по словам 
главного тренера первой сборной Руслана Батыршина, всегда должен быть 
готов прийти на помощь. В составе сборной России - несколько ребят 2000 года 
рождения, но есть и опытные игроки, призеры Паралимпиады 2014 года, 
например Алексей Лысов, который ожидаемо получил капитанскую нашивку.  
Матч получился очень упорным. Преимущество сборной России на протяжении 
игры не вызывало сомнений, но великолепен был голкипер словаков Эдуард 
Лепечак, раз за разом спасавший команду, в том числе и после выходов один на 
один в исполнении россиян. Ничего не могла команда Александра Сидоркина 
поделать с соперником и в большинстве, которое получала дважды, а порой 
россиянам откровенно не везло на завершающей стадии атаки. Лишь в середине 
третьего периода (в следж-хоккее они длятся 15 минут чистого времени) 
нападающий Игорь Малецкий хладнокровно реализовал выход один на один, 
точно бросив низом. Этот гол в итоге и принес сборной России победу.  
- Мы очень серьезно настраивались на этот матч, его международный статус 
обязывает, - отметил автор победного гола Игорь Малецкий. - Лично у меня было 
несколько возможностей, хорошо, что в итоге одну из них удалось реализовать. 
Это первые такие соревнования после долгого перерыва, очень важно именно 
здесь показать себя. Против словаков у нас долгое время не получалась игра, 
сейчас послушаем тренеров и сделаем работу над ошибками.  
- Я очень рад быть здесь, участвовать в этом турнире, - сказал голкипер сборной 
Словакии Эдуард Лепечак. - Россия - опытный и мастеровитый соперник, это она 
доказала сегодня. Наша цель - попробовать себя в поединках против россиян, с 
которыми предстоит скоро играть на чемпионате мира, поскольку у них новая 
команда. Если говорить о матче - конечно, очень обидно пропускать 
единственный гол после того, как столько раз ловил шайбу. Этот гол я долго еще 
буду помнить.  
- Чемпионат России завершился еще в марте, поэтому не удивительно, что 
уровень подготовки игроков не оптимален сейчас, - отметил главный тренер 
сборной России Александр Сидоркин. - После такого перерыва что-то начинает 
получаться на пятый шестой день тренировочного процесса. Считаю, что 
неиспользованные момент в первом и втором периодах - а их было очень много 
- как раз следствие недостаточной готовности, и технической, и функциональной. 
Во втором перерыве я попросил ребят вытаскивать соперников из их зоны и 
организовывать атаки с хода, потому что словаки, по сути, защищались всей 
командой, и преодолеть эту плотную оборону было очень сложно. В итоге так и 
был забит единственный гол - на чистом льду наше преимущество в скорости 
сказалось. Если говорить о задачах команды на турнир, то главное - это создать 
конкуренцию первой сборной, ее хоккеистам. Поэтому в очном поединке будем 
играть только на победу.  
Россия-1: девять безответных шайб в ворота Германии 



 

 

Перед вечерним поединком России-1 и Германии состоялось торжественное 
открытие турнира с участием девушек из группы поддержки, исполнивших 
зажигательный танец на льду. С приветственным словом к зрителям и 
участникам турнира обратились министр спорта Краснодарского края Андрей 
Марков, президент федерации спорта лиц с ПОДА Андрей Строкин, заместитель 
директора по организации спортивных мероприятий ФГБУ "Юг-Спорт" Наталья 
Шкарубская и вице-президент КХЛ по хоккейным операциям Георгий 
Кобылянский, отметившие высокую важность проведения в Сочи столь важного 
соревнования для российского следж-хоккея.  
- Значение этого турнира трудно переоценить, - отметил Андрей Строкин. - Наши 
хоккеисты не имели возможности принимать участие в международных 
соревнованиях. Поэтому за 30 с лишним месяцев это первый международный 
турнир, в котором наши ребята играют с гербом России на груди. Это очень 
важно и нужно. Поэтому огромную благодарность хотелось бы выразить 
Континентальной хоккейной лиге за эту инициативу, которая дает нашим 
хоккеистам не только развиваться самим, но и посмотреть, на каком уровне 
находятся наши ближайшие соперники.  
- Турнир проводится в Паралимпийской столице, спустя пять лет следж-хоккей 
снова в Сочи, - заметил Андрей Марков. - Кубок Континента - хорошее и 
правильное мероприятие, интересное для болельщиков. Мы все открыли для 
себя следж-хоккей в 2014 году. Люди показывают своим примером, как нужно 
бороться с трудностями, которые могут случиться в жизни каждого. Не нужно 
замыкаться в себе, нужно бороться и побеждать.  
Игра началась символическим вбрасыванием с участием почетных гостей, и с 
первых же секунд обозначилось преимущество российской команды. Ближе к 
концу первого периода немцы откровенно ушли в глухую оборону, практически 
не покидая своей зоны. Такая тактика вполне могла помочь немцам дотянуть до 
перерыва, но на последней минуте подопечные Руслана Батыршина подобрали 
к ней ключ и дважды огорчили голкипера Клауса Бржоски. В первом случае 
успехом завершилась массированная атака россиян, и Андрей Соколов добил 
шайбу в пустые ворота.  
После перерыва россияне довольно быстро довели счет до крупного, 
реализовав удаление соперника - цели достиг дальний бросок Дмитрия Галкина, 
а к концу периода еще трижды поразили ворота Германии. Третий период 
превратился в формальность. Итог - 9:0, более чем уверенная стартовая победа 
первой сборной России.  
- После такого долгого перерыва матч такого уровня - это как будто я снова 
пошел в первый класс, - заметил автор хет-трика в ворота Германии Евгений 
Петров. - Но в итоге все хорошо, установку выполнили, победили, и неважно, кто 
сколько забросил. Результат достигнут, все в плюсе, все радостные. Очень 
важно было почувствовать соперника, с которым очень скоро играть на 
чемпионате мира. Почаще бы устраивали подобные турниры - и все будет в 
порядке.  
- Конечно, не ожидали такого результата, - отметил главный тренер России-1 
Руслан Батыршин. - Готовились серьезно, и в первом периоде соперник начал 
прессинговать, создал два опасных момента. Затем мы перестроились и пошла 
уже другая игра. Наверное, немцы после первого периода немного подсели, 
потому что сначала боролись они очень серьезно, вратарь выручал.  
Мы постепенно будем выходить на свой уровень, поскольку из-за паузы между 
окончанием чемпионата страны и стартом этого турнира многие игроки не 
катались в течение нескольких недель и пока "сыроваты". Все в разном 
состоянии.  



 

 

https://www.khl.ru/news/2019/06/01/453113.html 

К заголовкам сообщений 

Сборная России по следж-хоккею обыграла команду Германии на турнире 
в Сочи (Р-Спорт, Москва, 1 июня 2019) 
Сборная России по следж-хоккею одержала победу над командой Германии на 
Кубке континента. 
Встреча, прошедшая в субботу на тренировочном катке ледового дворца 
"Айсберг" в Сочи, завершилась победой россиян со счетом 9:0 (2:0, 4:0, 3:0). 
Голы сборной России на счету Андрея Соколова (15-я минута), Евгения Петрова 
(15, 29, 40), Дмитрия Галкина (17), Михаила Мячина (27), Айрата Хамзина (29), 
Ильи Волкова (32), Константина Шихова (40). 
Отечественные следж-хоккеисты не выступали на международных турнирах с 
2016 года из-за отстранения Паралимпийского комитета России (ПКР), который 
был условно восстановлен в марте. 
Кубок континента, организованный ПКР, Континентальной хоккейной лигой и 
Всероссийской федерацией спорта лиц с поражением опорно-двигательного 
аппарата, проходит в столице зимних Олимпийских игр 2014 года с 1 по 4 июня. 

https://rsport.ria.ru/20190601/1555177979.html 

К заголовкам сообщений 

Тренер российских следж-хоккеистов: играли с достойным соперником (Р-
Спорт, Москва, 1 июня 2019) 
Старший тренер сборной России по следж-хоккею Руслан Батыршин заявил, что 
команда Германии оказала достойное сопротивление на Кубке континента. 
Встреча, прошедшая в субботу на тренировочном катке ледового дворца 
"Айсберг" в Сочи, завершилась победой россиян со счетом 9:0. 
"Готовились как к обычной игре с достойным соперником, который с первых 
минут стал нас прессинговать, создал два голевых моменты у наших ворот, - 
сказал Батыршин журналистам. - Потом мы чуть перестроились, а соперник 
немного подсел, мы имели преимущество, но их выручал вратарь". 
Старший тренер второй сборной России Александр Сидоркин признался, что его 
команда в воскресенье будет играть на победу в матче с первой национальной 
командой. "Молодец, - ответил рулевой первой сборной. - Мы тоже будем 
готовиться, чтобы добиться успеха. Мы набираем форму, у нас кто-то давно не 
тренировался, кто-то недавно, а человек пять, по сути, вообще без 
тренировочного процесса - с 27 мая только на льду. Все игроки в разном 
состоянии". 
Кубок континента, организованный Паралимпийским комитетом России (ПКР), 
Континентальной хоккейной лигой и Всероссийской федерацией спорта лиц с 
поражением опорно-двигательного аппарата, проходит в столице зимних 
Олимпийских и Паралимпийских игр 2014 года с 1 по 4 июня.  

https://rsport.ria.ru/20190601/1555178408.html 

К заголовкам сообщений 

Российские следж-хоккеисты победили в первом матче после 
восстановления ПКР (Р-Спорт, Москва, 1 июня 2019) 
Вторая сборная России по следж-хоккею одержала победу над командой 
Словакии на Кубке континента, встреча стала первой международной игрой 
россиян после восстановления в правах Паралимпийского комитета России 
(ПКР). 

https://www.khl.ru/news/2019/06/01/453113.html
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Встреча, прошедшая в субботу на тренировочном катке ледового дворца 
"Айсберг" в Сочи, завершилась победой россиян со счетом 1:0 (0:0, 0:0, 1:0). 
Единственную шайбу на 39-й минуте забросил нападающий россиян Игорь 
Малецкий (игры состоят из трех периодов по 15 минут). 
С 2016 года российские следж-хоккеисты не участвовали в международных 
соревнованиях из-за отстранения ПКР Международным паралимпийским 
комитетом (IPC). В марте текущего года ПКР был условно восстановлен в правах. 
Кубок континента, организованный ПКР, Континентальной хоккейной лигой (КХЛ) 
и Всероссийской федерацией спорта лиц с поражениями опорно-двигательного 
аппарата, проходит в Сочи с 1 по 4 июня. 
Также в субботу на лед выйдут главная сборная России и команда Германии. 
Начало встречи в 17:00 мск.  

https://rsport.ria.ru/20190601/1555173433.html 

К заголовкам сообщений 

Тренер второй сборной России по следж-хоккею намерен обыграть 
первую в Сочи (Р-Спорт, Москва, 1 июня 2019) 
Вторая сборная России по следж-хоккею ставит перед собой задачу создать 
конкуренцию главной национальной команде на Кубке континента, заявил 
старший тренер второй сборной Александр Сидоркин. 
Кубок континента, организованный Паралимпийским комитетом России (ПКР), 
Континентальной хоккейной лигой (КХЛ) и Всероссийской федерацией спорта 
лиц с поражениями опорно-двигательного аппарата, стартовал в субботу в Сочи 
и является первым международным турниром, в котором отечественные следж-
хоккеисты принимают участие после отстранения ПКР в 2016 году. В первом 
матче вторая сборная России обыграла команду Словакии со счетом 1:0 
благодаря голу Игоря Малецкого. 
"Наша задача здесь - создать конкуренцию основной команде, и завтра мы будем 
играть с первой командой на победу", - сказал Сидоркин журналистам, отметив, 
что из-за болезни турнир пропускает один из лидеров второй команды 
нападающий Айрат Хамзин. 
"Чемпионат России завершился еще в марте, многие игроки уже закончили 
тренировочный процесс, поэтому они были не готовы и технически, и 
функционально к матчу со словаками. В форму они обычно приходят на пятый-
шестой день тренировочного процесса, поэтому сегодня была масса 
неиспользованных моментов", - отметил тренер. 
Сидоркин рассказал, что "пытался донести до ребят, что словаков надо 
вытащить в свою зону и атаковать сходу". 
"Потому что перед своими воротами соперник создавал кучу малу, и их было 
трудно обыграть на "пятачке". Гол стал тоже показательным, ведь на пустом на 
льду Малецкий сыграл на скорости, в чем у нас преимущество", - добавил 
Сидоркин.  

https://rsport.ria.ru/20190601/1555174553.html 

К заголовкам сообщений 

Игрок сборной РФ по следж-хоккею: не имеем права проиграть Кубок 
континента (Р-Спорт, Москва, 1 июня 2019) 
Капитан сборной России по следж-хоккею Дмитрий Лисов заявил, что игроки 
национальной команды не имею права проигрывать Кубок континента. 
Кубок континента пройдет в Сочи с 1 по 4 июня и станет первым с 2016 года 
международным турниром для россиян из-за отстранения Паралимпийского 
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комитета России (ПКР), который в марте был условно восстановлен в правах. 
Соперниками сборной России на турнире, организованном ПКР, 
Континентальной хоккейной лигой (КХЛ) и Всероссийской федерацией спорта 
лиц с поражениями опорно-двигательного аппарата, станут команды Германии, 
Словакии и вторая сборная России. 
"Да, наш класс выше, чем у словаков и немцев, но сейчас это наши прямые 
соперники по группе B, - сказал Лисов журналистам. - Мы не имеем никакого 
права проигрывать им, но и сбрасывать со счетов их тоже не стоит. Они были в 
струе паралимпийского движения, в движении следж-хоккея, а мы долго 
отсутствовали и многого, может быть, не знаем. Только делом мы сможем 
доказать, что реально превосходим эти команды".  

https://rsport.ria.ru/20190601/1555168445.html 

К заголовкам сообщений 

Петров: на матч с немцами вышли как первый раз в первый класс (Р-
Спорт, Москва, 1 июня 2019) 
Нападающий сборной России по следж-хоккею Евгений Петров заявил РИА 
Новости, что первый матч команды после восстановления в правах 
Паралимпийского комитета России (ПКР) дался россиянам тяжело с 
психологической точки зрения. 
В субботу россияне одолели команду Германии со счетом 9:0 в матче Кубка 
континента, прошедшем на тренировочном катке ледового дворца "Айсберг" в 
Сочи. Отечественные следж-хоккеисты не выступали на международных 
турнирах с 2016 года из-за отстранения ПКР, который был условно восстановлен 
в марте. 
"Выходя на лед сегодня, мы толком не знали, в каком состоянии мы как команда, 
- сказал Петров, отметившийся в субботу хет-триком. - Давно уже не играли, 
выходили как первый раз в первый класс. Перед игрой прямо трясло. Когда долго 
не играешь, уверенность исчезает. А немцы - наши прямые соперники по группе 
B (чемпионата мира), так что ощущения наши можно понять". 
"Но в итоге мы показали неплохой результат, достаточно хорошо сыграли, 
теперь только наращивать обороты, - добавил собеседник агентства. - Думаю, 
все скоро наладится, все будет хорошо". 
Кубок континента, организованный ПКР, Континентальной хоккейной лигой и 
Всероссийской федерацией спорта лиц с поражением опорно-двигательного 
аппарата, проходит в столице зимних Олимпийских игр 2014 года с 1 по 4 июня.  

https://rsport.ria.ru/20190601/1555178505.html 

К заголовкам сообщений 

Российский следж-хоккеист рассказал об особом настрое на матч со 
словаками (Р-Спорт, Москва, 1 июня 2019) 
Нападающий второй сборной России по следж-хоккею Игорь Малецкий заявил, 
что команда по-особому настраивалась на игру против сборной Словакии в 
первом матче на Кубке континента. 
Кубок континента, организованный Паралимпийским комитетом России (ПКР), 
Континентальной хоккейной лигой (КХЛ) и Всероссийской федерацией спорта 
лиц с поражениями опорно-двигательного аппарата, стартовал в субботу в Сочи. 
Это первый международный турнир, в котором российские следж-хоккеисты 
принимают участие после условного восстановления ПКР в марте 2019 года. В 
первом матче турнира вторая сборная России обыграла команду Словакии со 
счетом 1:0 благодаря голу Малецкого. 

https://rsport.ria.ru/20190601/1555168445.html
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"Настраивались на этот матч по-особому, ведь это первая международная игра 
после долгого перерыва, - сказал Малецкий журналистам. - Было много 
моментов, но получилось, что забил только один из них. Многое у нас не 
получалось в этом матче, придется сделать выводы и поработать над ошибками. 
Этот турнир очень важен, надо показать себя". 
Вратарь сборной Словакии по следж-хоккею Эдуард Лепачек отметил, что в 
субботу "была хорошая игра". "Я очень рад, но эта единственная шайба, 
пропущенная мною в самом конце матча после стольких сэйвов, будет долго 
сидеть в моей голове, - сказал Лепачек журналистам. - Но команда России играла 
отлично". 
"Мы хотим посмотреть еще, что собой представляет первая сборная России, с 
которой нам предстоят матчи чемпионата мира (среди команд группы B) в 
ноябре. Мы же попытаемся на этом турнире (Кубке континента) завоевать какую-
нибудь медаль", - добавил голкипер.  

https://rsport.ria.ru/20190601/1555175452.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ как организация 
 

КХЛ и 6 клубов Лиги - лауреаты премии MarSpo (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru), Москва, 1 июня 2019) 
IV Международная конференция по маркетингу спортивных федераций, лиг, 
клубов, турниров и спортивных сооружений MarSpo прошла в Москве. В рамках 
конференции наградили лауреатов ежегодной профессиональной премии в 
области спортивного маркетинга MarSpo Awards. Лауреатами стали проекты 
шести клубов Континентальной хоккейной лиги, а также проект "Умные шайбы".  
Организации, использующие в своей деятельности инструменты спортивного 
маркетинга, обсудили актуальные тренды, кейсы российских и международных 
компаний.  
На соискание ежегодной профессиональной премии в области спортивного 
маркетинга MarSpo Awards в 2019 году было представлено более 100 проектов 
в 19 номинациях. При оценке проектов учитывали эффективное использование 
инструментов маркетинга в повышении ценности и узнаваемости брендов при 
эффективном использовании имеющихся ресурсов.  
Реализация проекта "Умные шайбы" - интеграция системы автоматического 
сбора статистики на матчах чемпионата - заняла 3 место в номинации "Лучший 
digital-проект".  
В рамках конференции MarSpo 2019 на панельной сессии собрались 
представители клубов Континентальной хоккейной лиги. Лауреаты премии КХЛ 
по маркетингу и коммуникациям представили свои проекты, награжденные днем 
ранее на семинаре Лиги.  
Клубы и партнеры КХЛ стали победителями и призерами премии:  
Лучшая спонсорская активация (до 1 млн рублей)  
3 место - "Динамо" Минск  
Лучший мерчендайзинг  
2 место - партнер Недели Звезд Хоккея 2019, компания Atributika & club  
3 место - СКА  
Лучшая работа клубного ТВ  
1 место - "Трактор"  
2 место - СКА  
3 место - "Авангард"  
Лучший проморолик  
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2 место - СКА  
3 место - Матч ТВ, промо плей-офф КХЛ  
Лучшая работа в социальных сетях  
1 место - "Авангард"  
Лучшая программа лояльности  
1 место - СКА  
2 место - "Динамо" Минск  
Лучший социальный проект  
3 место - "Динамо" Минск  
Лучший малобюджетный проект  
2 место - ХК "Сочи"  
3 место - "Сибирь"  
Персона года - Александр Крылов, "Авангард"  
Континентальная хоккейная лига сердечно поздравляет лауреатов с 
заслуженным успехом!  

https://www.khl.ru/news/2019/06/01/453023.html 

К заголовкам сообщений 

Где окажутся Панарин и Бобровский? Самые ожидаемые события лета в 
хоккее (Чемпионат.com,   Москва, 1 июня 2019) 
Изменения правил и новый календарь в КХЛ, драфт юниоров и закрытие сезона 
в НХЛ. 
Сегодня первый день лета, наступает пора отпусков и о хоккее до августа, кога 
начнутся первые предсезонные турниры, можно забыть. С другой стороны, лето 
- период межсезонья, и в это время тоже происходит масса всего интересного. 
Рассказываем, какие события мы будем ждать в ближайшие два месяца. 
Календарь КХЛ 
Но не едиными заокеанскими событиями будет интересно лето. В КХЛ тоже есть 
события, которые мы всегда ждем. Например, публикацию календаря на 
следующий сезон. Напомним, что КХЛ вроде бы не собирается уменьшать 
количество матчей в регулярке (62), несмотря на выход из лиги "Слована". При 
этом "Торпедо" вернулось в Западную конференцию, что позволило уравнять 
количество команд на Западе и на Востоке. Еще одно важное изменение - 
"Сибирь" перекочевала в дивизион Харламова.  
Традиционно, перед опубликованием нового календаря немало интриг. Когда 
стартует сезон КХЛ? Кто сыграет в стартовом матче? Будут ли вынесенные игры 
и ретровстречи? Какие установлены сроки проведения плей-офф? В каком 
количестве между собой будут играть представители одного дивизиона? И 
целый ряд других вопросов. В прошлый раз лига побаловала публикацией 
календаря в начале июля, сейчас хочется, чтобы с этим вопросом в КХЛ не 
затягивали. 
Что изменится в правилах КХЛ? 
Очевидно, что летом должны не только опубликовать календарь КХЛ, но и 
сообщить о тех правилах, по которым в нашем чемпионате будут играть в 
ближайшее время. Скорее всего, грядут изменения. В прошлом сезоне все были 
недовольны резко увеличившемся количеством видеопросмотров, тренерских 
челленджей, отмененных шайб. Главный арбитр КХЛ Алексей Анисимов 
постоянно ссылался на правила ИИХФ, но на ЧМ-2019 мы видели вполне 
лояльное и адекватное судейство, которое не видело помеху вратарю или игру 
ногой там, где их не было. 
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Надеемся, что обещания Алексея Анисимова не останутся только обещаниями, 
и летом нам будут представлены современные и грамотные правила, которые 
будут отвечать духу игры. 
Дмитрий Кагарлицкий 
Где окажется Дмитрий Кагарлицкий? 
В КХЛ тоже есть свободный агент, чье будущее весьма интригует. Это Дмитрий 
Кагарлицкий проведший восхитительный сезон в "Динамо". Бело-голубые рады 
оставить Кагарлицкого в своем составе, но Дмитрий наиграл на улучшение 
финансовых условий, да и неразбериха в руководстве "Динамо" мешает клубу 
вести осмысленную трансферную деятельность. Само собой, на Кагарлицкого 
есть претенденты среди топ-клубов, Дмитрий сам признавался, что ведет 
переговоры с "Авангардом", также есть слух о заинтересованности "Ак Барса". 
Известно, что Кагарлицкий хочет играть вместе с Шипачевым и это, на первый 
взгляд, увеличивает шансы "Динамо". Но нет никакой проблемы в том, чтобы 
выкупить контракт Вадима у бело-голубых, так что есть немаленький шанс 
увидеть эту связку и в другой команде.  

https://www.championat.com/hockey/article-3771445-samye-ozhidaemye-hokkejnye-
sobytija-leta-2019.html 

К заголовкам сообщений 

"Выиграли чемпионат мира за счет дисциплины и командного духа" 
(Известия (iz.ru), Москва, 2 июня 2019) 
Нападающий сборной Финляндии Марко Анттила - о золоте первенства планеты 
в Словакии и звании самого ценного игрока турнира 
Победа сборной Финляндии на прошедшем чемпионате мира в Словакии стала 
главной хоккейной сенсацией последних лет. На первенство планеты в 
Братиславе и Кошице собрался на редкость звездный состав. Топовые команды 
- Россия, Швеция, Канада, США - привезли на турнир своих лучших исполнителей 
из НХЛ - Александра Овечкина, Никиту Кучерова, Евгения Малкина, Марка 
Стоуна, Хенрика Лундквиста, Андрея Василевского, Патрика Кейна, Вильяма 
Нюландера, Евгения Кузнецова, Дмитрия Орлова. 
Лишь финны предпочли собрать команду из крепких трудяг КХЛ, низших 
североамериканских лиг и своего национального чемпионата. Среди них 
нападающий и капитан Суоми Марко Анттила. С 2016 года 34-летний хоккеист 
играет в Континентальной хоккейной лиге за хельсинкский "Йокерит", а до этого 
выступал в родном национальном первенстве и в Швеции. В 2013 году он 
отыграл 16 встреч за одного из аутсайдеров КХЛ новокузнецкий "Металлург", 
после чего был отправлен ВХЛ, в тогдашний фарм-клуб "Кузни" "Ариада" из 
города Волжский, республики Марий Эл. 
На прошедшем чемпионате мира этот не хватавший звезд с неба хоккеист 
ростом в 204 см и весом в 110 кг не забросил ни одной шайбы на групповой 
стадии, но стал героем плей-офф - сравнял счет в четвертьфинале со Швецией 
на последней минуте основного времени, после чего в овертайме Финляндия 
победила со счетом 5:4, забросил единственную шайбу в полуфинале с Россией 
(1:0), а когда в финале Канада вела 1:0, забил два первых гола в ее ворота 
(итоговый счет - 3:1). 
После триумфа в решающем матче Анттила, признанный самым ценным 
хоккеистом чемпионата мира, дал интервью "Известиям", в котором рассказал о 
триумфе в Словакии и желании выиграть трофей в КХЛ. 
- На ваш взгляд, Финляндия может еще раз повторить этот успех без звезд НХЛ?  
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- Время покажет. Сейчас не хочу говорить о будущем. Посмотрим, что решат 
тренеры в следующем году, как они будут собирать состав. Но для меня будет 
большой честью еще не раз надеть форму сборной. Точно так же я хочу выиграть 
трофей с "Йокеритом" в КХЛ, где очень сложный чемпионат, участие в котором 
многим из нас помогло добиться этого успеха на чемпионате мира. 

https://iz.ru/884475/aleksei-fomin/vyigrali-chempionat-mira-za-schet-distcipliny-i-
komandnogo-dukha 

К заголовкам сообщений 

Федерация хоккея России 
 

Президент ФХР Владислав Третьяк подвел итоги сезона-2018/19 для 
сборных России (Чемпионат.com,   Москва, 1 июня 2019) 
Президент ФХР Владислав Третьяк подвел итоги сезона-2018/19 для сборных 
России. 
"В этом году на главном турнире сезона мы сумели собрать одну из самых 
сильных по своему таланту и потенциалу команд за последние годы. Конечно же 
я бы хотел поблагодарить всех и каждого, кто откликнулся на наш призыв, 
приехал в сборную и старался всеми силами помочь добиться победы. Могу 
сказать, что еще до начала турнира этот состав стал настоящей Командой, 
единым целым, коллективом, объединенным одной целью. 
В целом сборная России провела хороший турнир. На групповом этапе, в 
кубковом раунде наша команда ни разу не отступила от своей игры. Хоккеисты и 
весь штаб сборной в ежедневном режиме решали максимальные задачи. 
Уступив всего в одном матче из десяти, мы, к большому сожалению, не смогли 
пробиться в финал. Тем не менее никого из игроков ни в коем случае нельзя 
обвинить в безволии. Каждый внес свой вклад в завоевание бронзовых медалей. 
Хотел бы особо отметить российских болельщиков, которые устроили для нас 
очередной "домашний" чемпионат мира. Практически после каждой игры 
российские хоккеисты отмечали незабываемую атмосферу и трибуны с флагами 
нашей страны. 
Говоря об итогах, нельзя не упомянуть, что мы завершаем сезон с медалями не 
только на главном турнире, но и на молодежном и юниорском чемпионатах мира. 
В январе наша сборная до 20 лет привезла из Северной Америки бронзовые 
медали. А весной юниорская сборная России вернулась из Швеции с серебром. 
Особняком стоит победа в Кубке Вызова сборной до 17 лет - неофициальном 
чемпионате мира, ежегодно проходящем в Канаде. Все эти результаты говорят 
о том, что, помимо определенных успехов и достижений, впереди у нас есть 
большая и серьезная работа по развитию детского, молодежного и юниорского 
хоккея как основы для будущего нашего вида спорта. 
Кроме спортивной составляющей чемпионата мира, хотелось бы отметить еще 
одну победу - получение права проведения матчей первенства планеты в 2023 
году в Санкт-Петербурге. Федерация хоккея России организовала отличную 
презентацию города на годовом конгрессе ИИХФ. Именно орган международной 
федерации единогласно принял решение о проведении чемпионата мира в 
нашей стране".  

https://www.championat.com/hockey/news-3771825-prezident-fhr-vladislav-tretjak-
podvjol-itogi-sezona-201819-dlja-sbornyh-rossii.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
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ЦСКА сохранил лидеров и усилил состав. Как быть с жестким потолком 
зарплат? (Чемпионат.com,   Москва, 1 июня 2019) 
Москвичи намерены выиграть второй Кубок Гагарина подряд. Но в сезоне-
2020/21 они рискуют не вписаться в платежку. 
Это только кажется, что ЦСКА малоактивен на трансферном рынке в нынешнем 
межсезонье. На самом деле, "армейцы" молча, шаг за шагом делают свое дело, 
сохраняя в команде лидеров. К примеру, уже известно, что вратарская бригада 
красно-синих в следующем сезоне не претерпит изменений. У Ильи Сорокина 
действующий контракт, а с Ларсом Юханссоном соглашение уже продлили. 
Остаются в команде защитники - легионеры Клас Дальбек и Мэт Робинсон. У 
обоих, к слову, далеко немаленькие зарплаты. Еще на один год заключено 
соглашение с форвардом Александром Поповым который на недавнем 
праздничном мероприятии, посвященном чемпионству ЦСКА, даже дал 
небольшой комментарий. Увидишь и услышишь такое, мягко говоря, нечасто. 
 - Спасибо руководству ЦСКА, что даете шанс еще поиграть. Спасибо команде, 
что не даете стареть. Спасибо семье, которую я люблю. Спасибо болельщикам, 
вы у нас - шестой игрок, - заявил Попов. 
Продолжат выступления в "армейской" команде защитник Блажиевский, 
нападающие Толчинский и Мамин. Но и это далеко не все. По нашей 
информации, уже существует договоренность о подписании контракта между 
ЦСКА и защитником Богданом Киселевичем. В его услугах заинтересован лично 
главный тренер красно-синих Игорь Никитин. 
Киселевич, когда уезжал из ЦСКА в НХЛ, получал в московском клубе далеко не 
самую большую зарплату по сравнению с другими игроками. Учитывая, что, 
помимо ЦСКА, в услугах защитника были заинтересованы еще несколько команд 
КХЛ, москвичи в финансовом плане игрока сборной России явно не обделили. 
Кроме того, руководству ЦСКА удалось сохранить в своих рядах двух элитных 
чекеров. Прежде всего, еще на три сезона останется в Москве капитан красно-
синих Сергей Андронов который и в разрушении хорош, и забить в нужный 
момент может. Андронов - настоящий мотор "армейского" клуба. Этому хоккеисту 
однозначно повысили зарплату. Сергей, напомним, мог уехать в НХЛ, где в его 
услугах был заинтересован "Торонто". Однако нападающий вместе с семьей 
принял решение остаться в России. 
Не успела утихнуть новость с Андроновым, как появилась новая информация об 
очередном переподписанном игроке. Еще один чекер и человек, закрывающий 
все меньшинство, продолжит играть за ЦСКА до конца сезона-2021/22. Речь, как 
вы поняли, об Иване Телегине. Телегин тоже всерьез намеревался отправиться 
за океан, но предложение "армейцев" стало настолько интересным, что 
отказаться, судя по всему, Телегин не мог. 
То, что в ЦСКА смогли сохранить весь костяк и удержать в России игроков 
сборной, безусловно, похвально. И Андронов, и Телегин, и Киселевич (когда 
будет подписан) выступают за первую сборную и приносят много пользы. 
Интересное другое. Сумма для столь солидной селекции потребовалась 
немаленькая, в связи с чем возникает вопрос. Как президент клуба Игорь 
Есмантович собрался обходить потолок зарплат, который в КХЛ постепенно 
будет становиться все жестче? 
Да, в сезоне-2019/20 потолок по-прежнему будет нежестким и составит 800 млн 
рублей со штрафом 30% за его нарушение. Для команд уровня ЦСКА не составит 
никакого труда заплатить эту сумму и не обращать на контракты никакого 
внимания. 



 

 

Жесткий потолок зарплат будет введен в сезоне-2020/21 и составит 900 млн 
рублей.Для стимулирования клубов к развитию молодых игроков КХЛ не будет 
учитывать в потолке зарплат доходы игроков в возрасте 21 года и моложе, но ко 
всем вышеуказанным высокооплачиваемым игрокам это не относится. 
И это мы еще не учли чешского нападающего Иржи Секача права на которого 
теперь принадлежат ЦСКА. В Казань же отправился защитник Игорь Ожиганов. 
Поговаривают, что чешский форвард не захотел оставаться в "Ак Барсе" по 
причине не устраивавших его контрактных условий. В ЦСКА же Секач получит то, 
что хотел. 
Если взять ушедших хоккеистов, то никого, кроме Михаила Пашнина особо и не 
выделишь. Беляков и Ермаков получали копеечные по хоккейным меркам 
зарплаты и не играли в первой команде, Хансена и Скотта (канадца, скорее 
всего, в ЦСКА не будет) тоже не баловали какими-то заоблачными деньгами. 
В общем, проблема потолка зарплат начинает нависать над "армейцами", 
словно дамоклов меч. Нельзя жить одним сезоном и думать только о следующем 
годе, когда можно будет себе позволить излишества. 
Уже через сезон всем богачам придется серьезно ужиматься. И тогда нужно 
будет либо лоббировать идеи со смягчением потолка, либо искать какие-то 
лазейки в регламенте, либо проводить серьезную чистку состава. Других 
выходов попросту не будет. Не зря в СКА уже сейчас взялись за уменьшение 
зарплат, а супердорогостоящих хоккеистов вроде Ковальчука, Дацюка или 
Войнова, в клубе из города на Неве больше нет.  

https://www.championat.com/hockey/article-3771621-cska-prodlil-kontrakty-s-
sergeem-andronovym-i-ivanom-teleginym.html 

К заголовкам сообщений 

Олимпийские чемпионы не поехали в Америку из-за денег. ЦСКА сохранил 
Телегина и Андронова (Sport24.ru, Москва, 1 июня 2019) 
Нападающие сборной России не будут пробовать свои силы в НХЛ. 
На чествовании ЦСКА произошло несколько значимых событий. Помимо того, 
что Александр Попов заговорил, а на празднике неожиданно присутствовали 
боссы СКА, президент московских армейцев Игорь Есмантович сделал важное 
заявление. Функционер сообщил, что клуб согласовал новые контракты с 
Сергеем Андроновым и Иваном Телегиным. Напомним, что обоих слухи упорно 
отправляли за океан. На следующий день ЦСКА официально объявил о 
продлении соглашения со своим капитаном сроком на три года.  
Вероятно, в скором времени будет объявлено и о новом контракте Ивана 
Телегина. Если, конечно, Есмантович не слукавил. В отношении 27-летнего 
форварда Игорь Вячеславович сказал следующее: "У нас согласованы и уже 
практически на выходе все вещи с Иваном Телегиным". Правда, что-то подобное 
в ЦСКА говорили и сразу после победы в Кубке Гагарина. А по ходу чемпионата 
мира муж Пелагеи заявил, что намерен попробовать силы за океаном. Андронов 
открыто о своих желаниях не говорил (лишь о том, что рассматривает разные 
варианты), но российские и американские инсайдеры тоже отправляли его в 
НХЛ.  
Похоже это была игра на публику, хороший способ выбить себе более выгодный 
и длительный контракт в России. Говоришь всем, что думаешь об отъезде, и твой 
клуб мигом активизируется. В связи со скорым введением жесткого потолка 
зарплат даже ЦСКА теперь не выписывает баснословные деньги игрокам. 
Возможно, на определенном этапе переговоры с хоккеистами из-за этого 
застопорились. Может, оба, и правда, размышляли об НХЛ. Мне видится 
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ситуация так: руководство армейцев, осознав какое количество русских уезжает 
в Америку в это межсезонье, приняли решение всеми силами сохранить свои 
ценные активы. Последнее мировое первенство показало, что Андронов - это 
человек, без которого "дрим-тим" сборной России, может, и до бронзы не 
доехала бы. Сергей почти идеально выполняет функции центрального 
четвертого звена, отрабатывает в меньшинстве, самоотверженно сражается за 
шайбу. Телегин провел не такой успешный турнир, хоть и забил в первой же 
смене, первым же касанием, иногда оставался в запасе и порой терялся на льду. 
Но Иван сыграл больше Плотникова, Зуба, а значит был далеко не слабейшим в 
этой "Красной машине".  
И Андронов, и Телегин в силу своих ролей на льду никогда не были и не будут 
суперзвездами. Когда тебе почти 30, то вряд ли ты сможешь из ролевика 
превратиться в креативного форварда. Несмотря на все положительные 
качества Андронова, можем ли мы представить его в звене с Овечкиным или с 
Гусевым? Вряд ли. В НХЛ игроки такого плана, как Андронов и Телегин, нужны. 
И шансы заиграть в лучшей лиге мира у обоих были бы высокие. Но все 
упирается в деньги. В первый год никто бы не дал им больше одного-двух 
миллиона долларов. Сергеем, к примеру, серьезно интересовался "Торонто". В 
Канаде после вычета налогов осталось бы чуть больше половины от этой суммы. 
Это в несколько раз меньше, чем хоккеист получал в России. Но если Гусев 
может поехать на сезон (или как он сделал, на пару недель) поиграть за 
минимальные деньги, то через год будет требовать другую сумму. Потому что он 
игрок большинства, первых двух звеньев, человек, который должен забивать и 
решать. Андронов и Телегин вряд ли могли бы в НХЛ попасть в первую, вторую 
или даже третью тройку. А значит больших контрактов никогда бы и не увидели. 
В Америке привыкли платить много только звездам, работяги из низших звеньев 
чаще всего довольствуются двумя-тремя миллионами и не более.  
В ЦСКА оба игрока заработают гораздо больше, плюс всегда будут иметь слово 
в раздевалке и на льду. И не стоит ругать хоккеистов, что они отказались от НХЛ 
ради комфорта и стабильности. Обоим скоро будет 30 лет, возраст для 
экспериментов прошел. Да и примеры Ожиганова, Киселевича и Яковлева, 
которые спустя год вернулись в Россию, не вдохновляют. В КХЛ должны 
радоваться, что хоть кто-то еще ратует за стабильность и домашний комфорт. 
Без Андронова и Телегина нам бы было совсем плохо.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-06-01-napadayushchiye-sergey-andronov-i-
ivan-telegin-ostayutsya-tsska-pochemu-oni-ne-poyekhali-v-nkhl 

К заголовкам сообщений 

Подколзин планирует продолжить карьеру в НХЛ после окончания 
контракта со СКА (Чемпионат.com,   Москва, 1 июня 2019) 
Российский нападающий Василий Подколзин заявил, что планирует продолжить 
карьеру в НХЛ после окончания контракта в КХЛ, сообщает североамериканский 
журналист Стивен Эллис. 
"Подколзин сказал, что понимает сомнения в нем из-за его контракта. Однако он 
собирается развиваться в течение следующих двух лет. С ним говорили 19 
команд", - написал в "Твиттере" другой североамериканский журналист Марк 
Шейг. 
В минувшем сезоне 17-летний форвард дебютировал в КХЛ. Василий сыграл три 
матча и заработал показатель полезности "-1". В 22 матчах в ВХЛ Василий 
набрал 8 (3+5) очков, а в 15 матчах в МХЛ забросил восемь шайб и отдал три 
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результативные передачи. Его контракт со СКА будет действовать до конца 
сезона-2020/21.  

https://www.championat.com/hockey/news-3771719-podkolzin-planiruet-prodolzhit-
kareru-v-nhl-posle-okonchanija-kontrakta-so-ska.html 

К заголовкам сообщений 

Харламов - вместо арестованного руководства. Как теперь будет жить 
"Торпедо" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 июня 2019) 
Сын легенды №17 ушел из ЦСКА,  чтобы наладить дела в нижегородском клубе 
Сын Валерия Харламова возглавил клуб КХЛ 
Едва "Торпедо" завершило выступление в плей-офф, как для его руководства 
наступили смутные времена. В мае были арестованы финансовый директор 
Наталья Еремина и исполнительный директор Сергей Малютин. Генеральный 
директор Ян Голубовский стал генеральным менеджером, а его место занял 
Александр Харламов, сын легенды отечественного хоккея - Валерия Харламова.  
Александр занимался хоккеем в ЦСКА, где и начал профессиональную карьеру. 
Дважды участвовал в молодежном чемпионате мира. Середина 90-х было не 
самым лучшим временем для армейского клуба, и Харламов продолжил карьеру 
за океаном, поиграв в АХЛ и ECHL. После четырех лет он вернулся в суперлигу, 
поиграл в родном ЦСКА, "Динамо",  "Витязе" и СКА,  но полноценный сезон 
провести так и не смог. В последние годы работал в ЦСКА на разных 
административных должностях, руководил фарм-клубом армейцев - " Звездой ". 
На церемонии закрытия сезона ВХЛ Харламов ответил на вопросы "СЭ". 
- Вы должны были быть генеральным менеджером "Торпедо", но стали 
директором. Что изменилось?  
- Все дело в структуре клуба. Ничего такого в этом нет. Чисто штатное 
расписание.  
- В ваши обязанности будет входить только функционал клуба или спортивная 
часть тоже?  
- И спортивная, и остальная.  
- Ян Голубовский остается?  
- Остается.  
- Он будет вашим помощником, будет советоваться с вами во всех аспектах?  
- Конечно. Скажем так, будет одним из помощников. Планируется несколько 
ребят. Потому что команда Высшей лиги тоже переезжает в Нижний Новгород. А 
там уже и "Чайка" есть, поэтому в целом будет три команды - это уже 
масштабный процесс.  
- Но в последние годы в ЦСКА вы занимались совсем другими вещами. Трудно 
не будет?  
- Не сказал бы, что другими. В ЦСКА просто более четкое разделение: КХЛ, ВХЛ, 
МХЛ. Но в совокупности мы там все друг другу помогали.  
- Мне кажется, вы не очень хорошо знаете рынок. Может быть, у вас был свой 
отрезок в ЦСКА, но все же...  
- Ничего подобного. Все равно ведь все на слуху. Мы постоянно вместе, 
постоянно общаемся. В ЦСКА работа была выстроена так, что все решения у нас 
принимались коллегиально, вне зависимости какая лига: КХЛ, ВХЛ или МХЛ.  
- Сильно ли изменится бюджет "Торпедо"?  
- По сравнению с прошлым годом - нет. Но мы будем делать все для того, чтоб 
увеличить его.  
- Когда погасите долги?  
- В ближайшее время.  

https://www.championat.com/hockey/news-3771719-podkolzin-planiruet-prodolzhit-kareru-v-nhl-posle-okonchanija-kontrakta-so-ska.html
https://www.championat.com/hockey/news-3771719-podkolzin-planiruet-prodolzhit-kareru-v-nhl-posle-okonchanija-kontrakta-so-ska.html


 

 

- До начала чемпионата?  
- Я думаю, да.  
- Что вам нужно исправить? Какие будут первые шаги на новой должности?  
- Сразу сказать не могу. Нужно окунуться во все это глубже и понять, с чего 
начинать.  
- Болельщики переживают, что новичков нет, а потеряли Паршина,  Галузина.  
- Согласен, это потеря. Но будем двигаться вперед, кого-то приглашать, 
развивать высшую лигу тоже для того, чтобы ребята потом спокойно могли 
играть в " Торпедо ". Примерный план уже есть.  
- Дэвид Немировски остается на должности главного тренера?  
- Да.  
- Его штаб тоже сохраняется?  
- Все верно.  
- Несмотря на проблемы, "Торпедо" хорошо выступило в прошлом сезоне и 
врегулярке, и в плей-офф смогпотрепать нервы "Барысу". Что нужно 
предпринять, чтобы усилить команду?  
- Наша задача - повторение прошлогодних результатов. Если получится их 
улучшить - все будут только рады.  
- Когда будут появляться новички? Вы подписали уже двух иностранцев: вратаря 
и защитника. Но этого маловато.  
В нашем случае, очень важно - не промахнуться с новичками. Потому что " 
Торпедо " - не СКА, ЦСКА или "Магнитка",  которые могут позволить себе 
экспериментировать.  
- Почему решили перевестись на "Запад"?  
- Нас никто не спрашивал.  
- Но вы ведь могли возразить, предложить отправить туда "Авангард" ?  
- Если откровенно, меня не было на этом совещании. Не могу ничего сказать.  
- Кто будет главным тренером "Торпедо Горький" - фарм-клуба главной 
команды?  
- Информация по тренерам "Торпедо Горького" и "Чайки" появится в ближайшее 
время.  
- Еще одна беда нижегородского хоккея: полная неразбериха в "Чайке", 
забастовки в детской школе.  
- В прошлом году я так же как и вы черпал информацию из прессы. Чтобы начать 
устранять проблемы, мне нужно для начала во всем разобраться.  
- Какие ошибки прежнего директора нельзя повторять?  
- Вы знаете, я никогда никого не обсуждаю. Каждый мыслит и делает все по-
своему.  
- Вас не тревожит тот факт, что тот, кто занимал вашу должность ранее, теперь 
под арестом?  
- Это, конечно, факт неприятный. Вся хоккейная общественность об этом знает. 
Такие нынче времена.  
- ЦСКА вас легко отпустил?  
- Меня точно никто не выгонял. Поступило предложение - я его принял. 
Пообщался с руководителями ЦСКА - они вошли в мое положение и дали 
зеленый свет.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/syn-legendy-17-valeriya-harlamova-
aleksandr-ushel-iz-cska-i-stal-generalnym-direktorom-nizhegorodskogo-torpedo-
harlamov-otvetil-na-voprosy-se-1551201/ 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 1 июня 2019 
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К заголовкам сообщений 

 
Доберется ли Вудкрофт до "Динамо"? (By.tribuna.com/tribuna, Минск, 1 
июня 2019) 
Российский интернет-ресурс "Чемпионат" 31 мая взорвал бомбу масштаба 
нашей небольшой страны, сообщив, что минское "Динамо", (сейчас процитируем 
твит корреспондента "Чемпа" Павла Панышева) "возвращает Вудкрофта с 
Грабовским в помощниках". Официальный сайт "Чемпионата" потом добавил, 
что также в штаб войдет Павел Перепехин. 
Попробуем разобраться в потенциальном возвращении Вудкрофта. 
Для начала несомненные плюсы возвращения Крэйга. 
1. Это шикарный имиджевый ход для "Динамо".  
Весь май на клуб обрушивалась жесткая критика, вызванная неопределенностью 
с главным тренером, замороженной селекцией (Осипков и братья Малявко - не в 
счет), только к середине месяца наступила ясность с бюджетом, который к тому 
же урезали в полтора раза, на ходу менялась формула, и вот уже "Динамо" 
разрешено подписывать не семь (6+1), а пять (4+1) легионеров. Три недели мая 
"Динамо" в информационном пространстве проиграло вчистую. Причем 
проблема ведь не просто в "минусах" к посту, содержащему очередные красивые 
слова Дмитрия Баскова, генерального директора минского "Динамо". 
Такие негативные новости - серьезный триггер для болельщиков, посещающих 
матчи, и в первую очередь - для владельцев абонементов. Довелось и слышать 
в личных беседах, и читать в комментариях, что многие люди всерьез 
задумываются о необходимости продления абонементов на новый сезон, да и 
вообще о целесообразности посещения матчей минчан в КХЛ. 
Не откроем Америки, когда заметим, что на посещаемость матчей любого клуба 
напрямую влияют не только слабые результаты команды, но и плохой 
информационный фон (а также унылая маркетинговая политика клуба). С 
учетом, что посещаемость уже рухнула в прошлом сезоне (про аншлаги уже 
почти забыли, а в среднем на "Минск-арену" ходило лишь 9495 человек, что явно 
мало), то проиграть в мае-июне войну в медиапространстве - это значит, 
фактически, похоронить все надежды на хорошую посещаемость, рост продаж 
абонементов, а значит - шансы на хоть какие-то доходы в заведомо убыточном 
клубе. 
И на фоне всего это "Динамо" (не владеем информацией, насколько эта 
кампания продумывалась менеджментом) буквально за пару дней тремя 
новостями начинает отвоевывать информационное пространство обратно. 
Итак, хронологически. 
Для начала, 28 мая, Басков намекнул (фактически сказал прямым текстом) на 
Юхана Маттссона, на минуточку, одного из лучшей вратарей SHL - шведской 
хоккейной лиги. 
Писал уже в телеграм-канале, что скептически отношусь к этому трансферу 
просто потому, что такие откровения не приняты при селекции игроков на уровне 
КХЛ. Информацию может слить агент хоккеиста, чтобы выбить больший контракт 
игроку, а значит - и себе агентские. Такую новость может разведать хороший 
журналист-инсайдер. Но намекать на уровне генерального директора, 
провоцируя представителей хоккеиста поднимать цену на игрока, да и раскрывая 
свои планы перед другими клубами.. Очень странно. Наоборот, топ-менеджеры 
почти всегда отрицают подобные вещи, даже, когда все издания твердят о 
свершившемся трейде - вспомните например, как все причастные менеджеры 
отрицали переход Кирилла Капризова из "Салавата Юлаева" в "ЦСКА" в 2017 
году, про которых говорилось почти из каждого утюга. Игорь Есмантович, 



 

 

президент "ЦСКА", так прокомментировал этот трейд: "вероятность - один 
процент". Конечно, Капризов в итоге летом оказался в "ЦСКА". 
Но тем не менее налицо явный месседж нашей хоккейной общественности, что 
Динамо заботится о результате в будущем сезоне и уже работает над 
подписанием "нового Энрота". 
Затем, 29 мая, корреспондент "Спорт-Экспресса" Игорь Еронко процитировал 
слова Баскова о подписанной "бомбической связке тренеров" и мы, 
воодушевленные этим инсайдом, сутки гадали, кто же будет входить в эту 
загадочную связку (по-прежнему считаю, что варианты Андрея Ковалева и 
Андрея Назарова на роль ГТ вполне логичны. Ковалев - бюджетная версия при 
выборе вектора реального наигрыша белорусов-экстралиговцев в КХЛ; Назаров 
- тренер уровня КХЛ, стабильно вытаскивающий середняки ("Северсталь", 
"Донбасс", Нефтехимик") в плей-офф в первые годы своей работы). 
Наконец, 31 мая в Интернет вбрасывается информация об одном из лучших для 
болельщиков вариантов на должность главного тренера - Крэйге Вудкрофте. На 
таком уже уровне фанатам бы зашло разве что возвращение Любомира 
Поковича, и, где-то рядом - Марека Сикоры. 
Более того, Вудкрофт приходит не один, а с легендой белорусского хоккея - 
Михаилом Грабовским, что просто бальзам на душу, ну буквально всем. Фигура 
третьего человека в этом гипотетическом "штабе", Павла Перепехина, так же 
выглядит вполне логичной, с учетом его опыта работы с младшими сборными и 
декларациями Баскова на "доверие своим белорусским хоккеистам", в первую 
очередь молодым. 
Так что с точки зрения имиджа "Динамо" приход Вудкрофта вообще не вызывает 
вопросов. 
2. Вудкрофт способен давать результат на уровне КХЛ.  
Пятое место (лучший результат) в регулярке КХЛ, плей-офф и прочее хорошее, 
что было в сезоне 2016-2017, и про что написаны уже целые простыни текста - 
это все было при Вудкрофте. Мы лишь добавим, что довольно положительным 
для наших хоккейных реалий фактором в системе Вудкрофта является 
фактический отход от традиционного разделения на сыгранные топ-6, которые 
атакуют и забрасывают шайбы, и боттом лайн, задача которых - пресловутое 
"биться-бороться", "копать" у бортов и всячески защищаться. 
У Вудкрофта в том самом сезоне такого не было. Во-первых, он ушел от 
концепции сыгранных неизменных сочетаний, постоянно перемешивая тройки.  
За неделю (!) состав всех троек существенно менялся. Отметим, что эти 
иллюстративные матчи были в октябре, сезон был в самом разгаре и такую 
ротацию сложно подвести под типичные сентябрьские эксперименты с составом. 
И в таком духе - почти весь сезон. К тому же, вообще иногда не было понятно, 
где топ-6, а где боттом-лайн. 
Также, система хоккея Вудкрофта, а это что-то вроде адаптированного 
"рельсового хоккея", с высоким прессингом, форчеком и колоссальной 
самоотдачей отлично подходит незвездным белорусским хоккеистам, из 
которых, к сожалению, при нынешних реалиях невозможно сформировать 
полноценные топ-6. Недаром многие игроки свой лучший сезон в КХЛ провели 
именно при Вудкрофте. Например, Андрей Степанов выбил 29 (15+14) очков, а 
Александр Павлович - 20 (10+10) очков 
Плюс, Крейг (вот кстати, как и Петер Скудра) - шикарный мотиватор, который 
способен заставлять хоккеистов зачастую играть выше своего уровня.  
Тем не менее, на фоне несомненных достоинств Крэйга Вудкрофта, укажем на 
ряд его недостатков. 



 

 

Во-первых, у Скудры, с которым вполне можно сравнить Вудкрофта, в конце 
каждого сезона в "Торпедо" возникали проблемы - разбегалась большая часть 
команды, которая не готова была терпеть такое давление от тренера еще один 
сезон. Про Крэйга мы такое сказать не можем, просто потому что Вудкрофту не 
дали поработать второй сезон в "Динамо". Но, во-первых, ходили в свое время 
слухи о желании Крэйга заменить в новом сезоне чуть ли не половину команды, 
а во-вторых, со Скудрой (по крайней мере, с тем, прежним Скудрой, да и тот, 
прежний Вудкрофт), как мы и писали выше - были слишком похожи, особенно по 
уровню требовательности к игрокам. 
Во-вторых, прессинг Вудкрофта бьет по творческим игрокам, вроде Ника 
Бэйлена, которого Крейг выжил сначала из "Динамо", а потом и из сборной. 
Другой вопрос, что с уходом Буйницкого в "Магнитку", Лисовца в "Салават 
Юлаев" и Андрея Костицына - в размышления по поводу продления контракта с 
"Динамо", у минчан творческих игроков почти и не осталось. 
В-третьих, в том шикарном сезоне у "Динамо" был совсем другой бюджет, а 
значит - и другие возможности для селекции. Да, как неплохо подмечено были в 
одном из комментариев на Трибуне, Вудкрофт может вытащить пару классных 
ахловцев (калибра Роба Клинхаммера), но это еще надо угадать с ними. К тому 
же лидеры-белорусы в том сезоне все были же другого уровня - Александр 
Матерухин в расцвете сил, не зачахшие еще Роман Граборенко и Сергей 
Костицын. 
В-четвертых, даже в том хорошем сезоне у "Динамо" был необъяснимый спад, 
когда во второй половине сезона у лидеров не пошло и ряд матчей были 
выиграны во-многом за счет шикарной игры Аарона Палушая 12 очков за 18 
матчей и Фредерика Петтерссона (18 за 18), пришедших по ходу сезона, и, что 
немаловажно, не проходивших предсезонку с "Динамо". 
В-пятых, Вудкрофт самостоятельно хочет влиять на селекцию, но дадут ли ему 
такие полномочия? Горди Дуайер был почти бесправен в таком важном вопросе, 
и это при том, что год назад бюджет был в полтора раза выше. 
Наконец, в-шестых, немного смущают результаты Вудкрофта после "Динамо". 
Про это подробно расписали коллеги. Также не ясна мотивация самого Крэйга - 
идти в самый бедный с точки зрения бюджета и один из самых непредсказуемых 
с точки зрения менеджмента клуб КХЛ - стоит ли того? 
Резюмируя, еще неделю назад болельщики "Динамо" могли только мечтать о 
Крэйге Вудкрофте на должности главного тренера "Динамо", и, действительно, 
на сегодняшний день - он один из лучших кандидатов на эту должность (с 
поправкой на вышеперечисленные нюансы), но если на следующей неделе 
вместо Вудрофта и Маттссона мы получим Ковалева и Карнаухова - то 
удивляться будет нечему. 

https://by.tribuna.com/tribuna/blogs/thoughts/2468404.html 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Удержит ли "Динамо" Шипачева, или его переманит 
"Авангард"? (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 июня 2019) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Просьба Зайцева  
 Никита Зайцев захотел уйти из "Торонто" и честно сказал об этом руководству 
клуба. При этом он подчеркнул, что если клуб не найдет достойных вариантов, 
то он останется в команде и честно отработает свой контракт, который будет 
действовать еще пять лет. Почему? Никита Зайцев неплохо играет, никогда не 
выводился из состава, он купил дом в Торонто и был готов идти с клубом за 

https://by.tribuna.com/tribuna/blogs/thoughts/2468404.html


 

 

кубком. Но причины для такого желания копились два года. Не поленитесь и 
найдите интервью с Зайцевым из Брно во время этапа Евротура, а также беседу 
годичной давности из Копенгагена. Защитник искренне не понимает, почему его 
критикуют болельщики или, например, Дон Черри, хотя он идеально выполняет 
свою работу. 
- Мне на первой тренировке сказали, что ты будешь играть в меньшинстве и 
больше на эту тему разговор не поднимали, - подчеркивает он. 
Да, Зайцев играет в меньшинстве, бросается под шайбу, защищается, причем, 
довольно неплохо. Посмотрите хотя бы на показатель полезности, который 
существенно изменился после первого сезона (тогда у него было минус 22). Но 
вокруг все стали обращать внимание на статистику, что весьма странно, 
учитывая отсутствие хотя бы минимальных задач по набору очков. Кроме того, 
на чемпионате мира Зайцев понял, что теряет свои атакующие навыки, совсем 
разучился играть в большинстве и с трудом вспоминал, что нужно делать при 
розыгрыше лишнего. Вспомнил, даже забросил две шайбы в Словакии. 
Аналитики из Северной Америки стали сразу размышлять, куда пойдет Никита, 
какие варианты, но, на самом деле, ситуацию могли бы исправить и в "Торонто". 
Зайцев никуда и не уйдет, если его роль в команде чуть изменится. Но про это 
руководители канадского клуба молчат. 
"Динамо"  
Теперь, когда все в клубе снова немного утряслось, а игроки получили бонусы за 
прошлый сезон и перед ними нет никаких долгов, бело-голубые начали 
тщательно чистить состав. Беда в том, что главное совещание состоится 19 июня 
и на нем уже будет окончательно утвержден состав менеджеров и произойдут 
все назначения в структуре клуба. На нем и утвердят состав, но что это значит, 
я понять не могу. Пока же клуб избавляется от игроков, но совершенно никого не 
приобретает, а это чревато ошибками. И они случаются. 
Вчера "Динамо" зачем-то рассталось с Евгением Мозером,  а он - один из 
сильнейших форвардов-разрушителей в стране, который шикарно играет в 
меньшинстве. Я слышал, что одна из причин - многочисленные сотрясения. Это 
проблема, согласен. Но он возвращается на лед и поражает своей отвагой. Когда 
говорят "хоккеист отрабатывает каждую копейку" мне на ум приходит именно 
Мозер, а не какой-то бомбардир. 
Расстались и с Патриком Закриссоном,  но тут вопрос только в том, кто приедет 
вместо него. В регулярном чемпионате к Закриссону были вопросы, но в плей-
офф он был одним из лучших. Точно привезут более сильного легионера? А где 
его возьмут? На открытие рынка в НХЛ надежд мало. Вернули из скрытой аренды 
Александра Петунина,  но это игрок первых двух звеньев, а в Москве он будет 
выходить в четвертой тройке и снова завянет. В "Северстали" ему бы давали 
много игрового времени. 
 "Авангард" действительно претендует на Вадима Шипачева,  но команде из 
Балашихи выставили очень серьезную цену. Учитывая, что форварду надо будет 
еще платить зарплату, это выйдет слишком дорого. И понятно, почему 
"Авангард" размышляет, но тут важно, что бело-голубые морально готовы 
расстаться с бомбардиром. И кто же тогда будет забивать? Дацюк может 
оказаться в "Автомобилисте". Войнов - нет 
ВХЛ  
В Сочи были подведены итоги сезона ВХЛ, вручили награды, но главное - 
предоставили новую формулу турнира на следующий сезон. Она изменилась. 
Если раньше была одна лига и каждый играл с каждым по два раза, то теперь 
клубы разделили на конференции. Связано это с тем, что добавились три новые 
команды - "Динамо" из Твери, "Номад" и ташкентский "Хумо". Клубов стало 32, 



 

 

но количество матчей в следующем сезоне уменьшилось с 56 до 52. Почему? 
Потому что это высшая лига, тут свои особенности. 
Внутри конференций команды разбиты на четыре дивизиона, но не по 
географическому принципу, а по логистическому. Возьмем для примера "Химик" 
(дивизион А). В следующем сезоне воскресенцы по четыре раза сыграют с 
представителем другого дивизиона - "Бураном" (дивизион Б), один раз приедут в 
Пермь (дивизион С), но только дома примут "Ермак" (дивизион Д). Для "Челмета" 
(дивизион С) - другой расклад. 
Самым несчастным на вечере был руководитель департамента проведения 
соревнований ВХЛ Павел Макаров, который и будет составлять календарь. К 
нему подходили практически все представители команд, что-то объясняли, 
советовали, а он разводил руками. Иначе никак, ведь у команд высшей лиги нет 
чартеров, а из многих городов регулярные рейсы летают лишь в Москву, а не в 
города других участников. И все просто не успеют сыграть друг с другом по два 
раза. Либо надо начинать проводить турнир в середине августа, но это тоже не 
вариант, либо надо смириться с этим вариантом, так как иначе турнир будет идти 
до 1 июня (многие, кстати, согласны), а это запрещено ИИХФ, которая требует 
останавливать все турниры на время чемпионата мира. Но такой запутанный, но 
насыщенный календарь, делает шансы команд на плей-офф равными. Все по-
настоящему в тяжелых условиях.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/zaschitnik-nikita-zaycev-potreboval-
obmena-iz-toronto-dinamo-mozhet-poteryat-vadima-shipacheva-v-vhl-izmenilsya-
sostav-uchastnikov-i-budet-novaya-sistema-provedeniya-turnira-1551049/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
Олимпийский чемпион Телегин продлил контракт с клубом КХЛ ЦСКА 
(ТАСС, Москва, 1 июня 2019) 
Олимпийский чемпион 2018 года форвард Иван Телегин подписал новое 
соглашение с московским клубом Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) ЦСКА. 
Об этом сообщает пресс-служба столичной команды. 
Контракт с 27-летним нападающим рассчитан на три года. 
Телегин выступает за ЦСКА с 2014 года, всего хоккеист провел за московский 
клуб 276 игр в КХЛ. В прошедшем сезоне Телегин провел 49 матчей в регулярном 
чемпионате и набрал 22 очка (6 шайб + 16 результативных передач). В плей-офф 
он сыграл в 20 играх, забросив одну шайбу и отдав две результативные 
передачи. ЦСКА стал обладателем Кубка Гагарина, обыграв в финальной серии 
омский "Авангард" (4-0). 
Помимо золота Олимпийских игр, в активе Телегина три бронзовые медали 
чемпионатов мира (2016, 2017, 2019). На прошедшем чемпионате мира в 
Словакии нападающий провел восемь игр, забросил одну шайбой и сделал 
результативную передачу.  

https://tass.ru/sport/6497532 

К заголовкам сообщений 

Михаил Пашнин перешел в "Салават Юлаев" (Чемпионат.com,   Москва, 1 
июня 2019) 
Защитник Михаил Пашнин подписал контракт с хоккейным клубом "Салават 
Юлаев", информирует официальный "твиттер" уфимской команды. Ранее об 
этом сообщил "Чемпионат". Соглашение с опытным хоккеистом заключено 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/zaschitnik-nikita-zaycev-potreboval-obmena-iz-toronto-dinamo-mozhet-poteryat-vadima-shipacheva-v-vhl-izmenilsya-sostav-uchastnikov-i-budet-novaya-sistema-provedeniya-turnira-1551049/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/zaschitnik-nikita-zaycev-potreboval-obmena-iz-toronto-dinamo-mozhet-poteryat-vadima-shipacheva-v-vhl-izmenilsya-sostav-uchastnikov-i-budet-novaya-sistema-provedeniya-turnira-1551049/
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сроком на один сезон. Напомним, вчера Пашнин расторг контракт с московским 
ЦСКА. 
В минувшем сезоне 30-летний защитник забросил 1 шайбу и сделал 4 
результативные передачи в 42 матчах регулярного чемпионата при показателе 
полезности "+23" и 37 штрафных минутах. В плей-офф Михаил не имел 
стабильного места в составе и сыграл всего шесть игр.  
Защитник выступал за "армейский" клуб с сезона-2017/18. За карьеру в лиге 
также защищал цвета "Локомотива". В общей сложности принял участие в 493 
матчах, в которых набрал 60 (13+47) очков.  

https://www.championat.com/hockey/news-3771405-mihail-pashnin-pereshjol-v-
salavat-julaev.html 

К заголовкам сообщений 

Один из лидеров продлил контракт с "Барысом" (Sports.kz, Караганда, 1 
июня 2019) 
Хоккейный клуб "Барыс" официально объявляет о подписании нового 
соглашения с нападающим Дастином Бойдом. Игрок подписал однолетнее 
соглашение - до 30 апреля 2020 года.  
Бойд вернулся в "Барыс" из московского "Динамо" по ходу минувшего сезона, 
набрав 15 (6+9) очков в 51 матче регулярного чемпионата. В плей-офф Кубка 
Гагарина-2019 на счету форварда 4 (2+2) балла в 12 играх.  
Всего на счету казахстанского нападающего 448 матчей и 275 (127+148) очков в 
КХЛ.  
В составе сборной Казахстана Бойд выиграл домашний чемпионат мира-2019 в 
первом дивизионе. 

https://www.sports.kz/news/odin-iz-liderov-prodlil-kontrakt-s-baryisom 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 июня 2019 

• Чемпионат.com,   Москва, 1 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

Михаил Григорьев стал игроком московского "Динамо" (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 1 июня 2019) 
Защитник Михаил Григорьев подписал однолетний контракт с московским 
"Динамо",  информирует официальный сайт столичной команды. 
В прошедшем сезоне 28-летний россиянин выступал за "Спартак",  где провел 
33 матча и набрал 8 (1+7) очков.  
- Каково это переходить в московское "Динамо" из команды принципиального 
соперника?  
- Так исторически сложилось, что у "Спартака" и "Динамо" принципиальное 
дерби. Абсолютно спокойно к этому отношусь. Сейчас я буду по другую сторону 
баррикад и делать все для бело-голубых, чтобы в этом дерби команда всегда 
побеждала. И не только в нем, но и во всех матчах, чтобы завоевать себе Кубок 
Гагарина.  
- Ваш настрой на сезон в составе команды?  
- Только Кубок! Московское "Динамо" - клуб с большой историей, историей 
больших побед. Настроен выжимать из себя максимум, чтобы приносить пользу 
команде и радовать динамовских болельщиков. Мой контракт рассчитан на 1 год, 
но я буду делать все зависящее от меня на льду и тренировках, чтобы вместе с 
клубом добиваться ярких побед и успехов. Думаю, это только начало!  

https://www.championat.com/hockey/news-3771405-mihail-pashnin-pereshjol-v-salavat-julaev.html
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- Общаетесь с кем-нибудь из игроков клуба?  
- Ребят, конечно, знаю. С некоторыми играл в других командах, с кем-то вместе 
вызывался в национальные сборные. Думаю, влиться в коллектив будет 
несложно, - приводит слова Григорьева пресс-служба "Динамо"  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/mihail-grigorev-stal-igrokom-
moskovskogo-dinamo-1551032/ 

Похожие сообщения (6): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 июня 2019 

• Sports.ru, Москва, 1 июня 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 1 июня 2019 

• Р-Спорт, Москва, 1 июня 2019 

• Чемпионат.com,   Москва, 1 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

Минское "Динамо" закрепило права на Пулккинена и еще восьмерых 
игроков (Чемпионат.com,   Москва, 1 июня 2019) 
Минское "Динамо" закрепило права в Континентальной хоккейной лиги на 
девятерых игроков, информирует официальный сайт "зубров". 
В этот список вошли Даниил Бокун Теэму Пулккинен Куинтон Хауден Олег Евенко 
Дмитрий Знахаренко Александр Когалев Илья Литвинов Максим Парфеевец и 
Иван Дроздов. 
Согласно правовому регламенту КХЛ, клуб, у которого 30 апреля истекает 
контракт с хоккеистом в возрасте до 29 лет, имеет право сделать такому 
хоккеисту квалификационное предложение. Игрок, которому оно сделано, с 1 мая 
приобретает статус "Ограниченно свободный агент". Если до 31 мая игрок не 
принимает этого предложения либо не представляет контрактное предложение 
другого клуба, все спортивные права на такого хоккеиста закрепляются за 
прежним клубом.  

https://www.championat.com/hockey/news-3771685-minskoe-dinamo-zakrepilo-

prava-na-pulkkinena-i-eschjo-vosem-igrokov.html 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Андрей Чибисов подписал контракт с "Виннипег Джетс" (Чемпионат.com,   
Москва, 1 июня 2019) 
Российский нападающий Андрей Чибисов подписал контракт с клубом 
Национальной хоккейной лиги "Виннипег Джетс", информирует CapFriendly. 26-
летний хоккеист подписал контракт новичка сроком на один сезон на $ 700 тыс. 
В прошедшем сезоне Чибисов выступал в Континентальной хоккейной лиге за 
магнитогорский "Металлург". Нападающий принял участие в 50 матчах 
регулярного чемпионата, записав на свой счет 20 (7+13) баллов при показателе 
полезности "+1" и 14 минутах штрафного времени. Хоккеист проводил на 
площадке около 14 минут за игру. В Кубке Гагарина Чибисов участия не 
принимал. 
Ранее нападающий выступал за казанский "Ак Барс" и ханты-мансийскую "Югру". 
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https://www.championat.com/hockey/news-3771533-andrej-chibisov-podpisal-
kontrakt-s-vinnipeg-dzhets.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

Андрей Коваленко: "Профсоюз оспорил в суде лимит на ветеранов в ВХЛ" 
(Russia-hockey.ru, Москва, 2 июня 2019) 
О событиях в ВХЛ - олимпийский чемпион, глава профсоюза игроков и тренеров, 
для Russia-Hockey.ru  
О ДИННАДЦАТАЯ КОМАНДА ВХЛ ВЗЯЛА КУБОК ПЕТРОВА - ЭТО ПРИМЕР ДЛЯ 
КХЛ  
- Сезон ВХЛ завершился и, на наш взгляд, в "вышке" было много позитивных 
событий, который заслуживали еще большего внимания со стороны СМИ, - начал 
олимпийский чемпион Андрей Коваленко. - Достаточно сказать, что до 
последнего дня "регулярки" на пятнадцатую-шестнадцатую путевки в плей-офф 
претендовали пять-шесть команд, а Кубок Петрова в итоге завоевала 
одиннадцатая команда Лиги - "Сарыарка". Это отличный пример конкуренции - в 
том числе и для КХЛ.  
Но, к сожалению, был и негатив. В Регламенте ВХЛ есть пункт, согласно 
которому каждая команда может заявлять не более пяти хоккеистов в возрасте 
29 лет и выше. Этот пункт, на наш взгляд, нарушает законодательство РФ, в 
связи с чем по просьбе группы возрастных игроков ВХЛ мы подали иск в 
Гражданский суд. Изначально заседание суда должно было состояться в конце 
апреля, но его перенесли на май, состоялись предварительные слушания. 
Теперь встретимся в суде в июле, причем помимо юристов профсоюза придут и 
сами хоккеисты.  
КУЛЯШ МОГ БЫ УЧИТЬ НАШУ МОЛОДЕЖЬ БРОСКУ, НО ВЫНУЖДЕН ЕХАТЬ 
ЗА ГРАНИЦУ  
- В чем мотивация возрастных игроков и профсоюза в данном деле?  
- Во-первых, такие лимиты нарушают права человека, ведь многие игроки по 
достижении 29-летнего возраста, по сути, теряют право на профессию.  
Во-вторых, квотами на опытных игроков мы лишь понижаем общий уровень Лиги, 
а значит, и всего российского хоккея. Советский хоккей был лучшим в мире и 
всегда славился тем, что молодые прогрессировали прежде всего потому, что 
свое мастерство им передавали опытные хоккеисты. Условно, Денис Куляш 
сегодня мог бы быть в ВХЛ ориентиром для нового поколения защитников, на 
личном примере учить их сокрушительному броску, но из-за лимита он вынужден 
ехать играть или в Румынию, или в Корею. И сегодня таких, как Куляш, - десятки.  
Тут самый лучший пример - Яромир Ягр, который и в 45 лет давал фору многим 
молодым. Но в ВХЛ ему вряд ли нашли бы место.  
ВЕЛИКИЙ ХОМУТОВ ОСТАВАЛСЯ СО МНОЙ И ОТРАБАТЫВАЛ БУЛЛИТЫ  
- Руководство ВХЛ говорит о том, что квоты позволяют сделать Лигу моложе, 
дают дорогу юниорам, работают на перспективу.  
- Поймите, искусственные меры никогда не принесут пользу, конкуренция должна 
быть здоровой. Молодежь должна пахать и выгрызать себе место в составе, а на 
деле квоты создают ей щадящий, а порой и разлагающий режим.  
Готов привести личный пример. Вспоминаю, как на Олимпиаде-1992 со мной, 20-
летним мальчишкой, после каждой тренировки оставался пробивать серии 
буллитов великий Андрей Хомутов - и раскрывал все свои секреты. И этот курс 
молодого бойца от Хомутова принес результат - удавалось забивать решающие 
буллиты и за клуб, и за национальную сборную.  
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В те годы молодежь без всяких лимитов реально билась за места в составе. А 
сегодня, например, в КХЛ заявка на игру может расширяться до 22 человек - за 
счет привлечения двух хоккеистов до 20 лет. Но эта история на самом деле не 
работает. И мы видим, как, условно, Шэн весь сезон находится в запасе. Или как 
талантливый Каюмов в "Локомотиве" в прошлом сезоне 13 матчей кряду 
просидел на лавке.  
- Каким видите итоговое судебное решение?  
- Игроки и юристы профсоюза уверены, что закон на нашей стороне.  
- Вариант со смягчением квот рассматриваете?  
- Давайте дождемся решающего заседания.  

http://russia-
hockey.ru/articles/kovalenko/profsouz_osporit_v_sude_limit_na_veteranov_v_vhl/ 

К заголовкам сообщений 

Экс-нападающий московского "Динамо" Салминен может вернуться в КХЛ 
(Чемпионат.com,   Москва, 1 июня 2019) 
Финский нападающий Сакари Салминен может вернуться в Континентальную 
хоккейную лигу, информирует Ilta-Sanomat. Как сообщается, 31-летний хоккеист 
покидает финский клуб "Эссят", активировав заранее оговоренную опцию 
отъезда в Европу.  
В чемпионате-2018/19 Салминен провел 57 матчей в регулярном чемпионате за 
ХИФК и "Эссят" и записал на свой счет 43 (15+28) балла при показателе 
полезности "-4". 
Салминен на протяжении четырех сезонов выступал в Континентальной 
хоккейной лиге. Форвард два года защищал цвета нижегородского "Торпедо", 
позже выступал за финский "Йокерит" и московское "Динамо". Москвичи 
расторгли контракт с Салминеном досрочно в сезоне-2016/17, хоккеист набрал 8 
(2+6) очков в 18 встречах.  

https://www.championat.com/hockey/news-3771327-eks-napadajuschij-
moskovskogo-dinamo-salminen-mozhet-vernutsja-v-khl.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 июня 2019 

К заголовкам сообщений 

Сборная России по хоккею 
 

"Россия тоже может играть, как финны. Не надо говорить, что их хоккей 
скучный". Пять вопросов Захаркину (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 июня 
2019) 
Известный тренер, трижды чемпион мира Игорь Захаркин в еженедельной 
рубрике "Пять вопросов эксперту" рассуждает о том, что мы увидели на 
чемпионате мира, который завершился в Братиславе.  
- Одна из самых больших проблем российского хоккея - отсутствие качественных 
хоккеистов, - говорит Захаркин. - С игроками, особенно с молодыми, не работают 
должным образом. Потенциально ребята хорошие. Но мы их теряем, плохо 
адаптируем к взрослому хоккею. Тренеры часто останавливаются на именитых, 
не давая возможность молодежи себя проявить. У нас много талантливых 
парней. Но довести их до конца не можем. Все ведь идет с юниорского хоккея. 
Россия и так будет конкурентоспособна. Мы в любом состоянии будем готовить 
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хороших игроков. А вот ставить это на поток, делать из хоккея спорт номер один 
в стране - это другое.  
 - Ваши дальнейшие планы?  
 - Я работал тренером по развитию - и вижу, что это сразу дало большой эффект. 
Заниматься с мальчишками, у которых горят глаза, - это такое наслаждение! Я 
благодарен за то, что мне дали осуществить этот проект в Казани. У меня 
большое желание продолжить эту работу в клубе или даже в регионе. 
Предварительные разговоры уже были... Кстати, в Казани мы не только игроков, 
но и очень способных тренеров-единомышленников воспитали. Это очень важно. 
1. Финны стали чемпионами мира, хотя у них толком не было звезд. В чем их 
секрет? 
 - А вы вспомните первое чемпионство России - 1993 год. Наша сборная состояла 
только из игроков своей лиги. Добавились двое из НХЛ - Дима Юшкевич и Слава 
Буцаев. Были хорошие вратари - Андрей Трефилов, Максим Михайловский, 
Андрей Зуев. 
И вот такая команда сумела стать чемпионом мира, обыграв в полуфинале 
"Филадельфию" (7:4). Тогда ведь за канадцев выступали Эрик Линдрос и очень 
многие из "Флайерз". Те "кленовые листья" были очень сильными. А в финале 
шведы казались не слабее, там Петер Форсберг и Матс Сундин играли. Но счет 
был 3:1 в нашу пользу. 
Что сыграло свою роль? Сплоченность команды, хорошая подготовка, 
внутренняя "химия", четкая мотивация на турнир и правильное планирование по 
ходу чемпионата. Вот главные ключи к достижению успеха. 
Это как калейдоскоп складывается из стеклышек. Финны вошли в ЧМ очень 
удачно, одолев нашу сборную (3:1) на турнире в Брно. Понятно, что русский 
звездный состав боялись все европейские команды. А в первом же матче они 
победили Канаду (3:1). 
Ничто не давит. Играют свободно. Все получается. Есть лидеры - 18-летний 
Каапо Какко или вот Марко Анттила. Как-то все вместе сложилось. Никто не 
отвлекался на прессу, не строил воздушные замки. Все были подчинены цели. 
Работали планомерно над "физикой". Все понимают, что не нужно показывать 
лучший результат в первую неделю ЧМ. Самое главное - подвести команду к 
матчам плей-офф. Там все решается. Там должны ножки бежать, там нужно 
желание играть. Лидеры выходят на первый план - посмотрите, как все решал 
Анттила. Когда все складывается хорошо, то обязательно кто-то выстрелит. 
Необязательно тот игрок, от которого это ждут. Но всегда найдется какой-то 
герой. 
2. Можно ли сказать, что финнам повезло, что к ним не приехали игроки НХЛ? 
Вот шведы разломали костяк, сплоченный на Евротурах, набрали 21 энхаэловца 
- и развалились. 
 - Так нельзя говорить. По вашей логике все, к кому приехали большие звезды, - 
это неудачники? На чемпионат мира надо брать лучших. Вот канадцы играли 
враскачку и дошли до финала. 
Тренерский штаб должен каждого хоккеиста через сито пропускать, изучать его 
со всех сторон. Для чего он приглашается? Почему? С кем будет играть? Хочет 
ли он? Здоров ли? Какой ждем вклад? 
Много факторов, которые нужно учесть. Но как ты откажешься от больших звезд? 
Это ведь колоссальная дилемма. И вы учтите, что это такое - даже один 
звездный игрок в команде. Он приходит, и остальные хоккеисты вокруг меняют 
свою статусность. Тут даже не игровые, а лидерские качества важны. 



 

 

Это показательно для русских ребят. У нас очень важна статусность игроков. Вот 
у шведов или финнов нет такого. Звездный хоккеист или нет, по социальной 
значимости он стоит не выше игрока, выступающего в местной лиге. 
Когда сборной руководили Быков и Захаркин, мы много говорили вам, 
журналистам, что не надо никого выделять в команде. Выигрывает всегда 
коллектив. Ну, а пресса сразу устраивает фанфары для хоккеистов, которые и 
без того раскручены. И это беда для тренера. 
Вот как не взять Овечкина или Малкина, если они освободились? Они реально 
сильные и хорошие. Ты их можешь подвести к решающим играм. Другое дело, 
что масс-медиа вцепляются в звезд и по ходу чемпионата мира не оставляют их 
в покое. Постоянно какие-то интервью, разговоры, ожидания. Пресса не дает 
сосредоточиться на главном, для чего приехал хоккеист на турнир. 
Это большая проблема. И тренерский штаб не сумел как-то отгородить игроков 
от такого внимания. А я считаю, это внимание было чрезмерным. Вы, 
журналисты, хотите сделать репортажи более интересными. Но на самом деле 
отвлекаете ведущих игроков от главных задач. 
Мы на такие же грабли наступили на ЧМ-2010 в Кельне, когда в команду 
приехали все звезды. Но к решающим матчам мы утратили что-то главное. Ушел 
фокус, нужный для достижения результата. Потеряли концентрацию. Может, 
надо было увезти сборную из города? Но тогда пойдет волна, почему команда 
стала закрытой. 
Вот что не получилось у шведов? Их подвела психология. Они проиграли 
последний групповой матч России (4:7). Играли четвертьфинал с финнами (4:5 
ОТ) и предполагали, как будут сражаться в полуфинале против сборной России. 
Они мысленно перепрыгнули через финнов. Все говорили только о русских. Как 
избежать тех 0:6 во втором периоде? Я же читал местную прессу. 
А главный тренер финнов Юкка Ялонен правильно сказал, что весь пресс теперь 
лежит на шведах: "Там выступает команда НХЛ, а у нас - СМ-лига. Мы заранее 
знаем, что не проиграем". Ну, а "Тре Крунур" была обязана победить. И держала 
фокус на сборную России. Рассеянное внимание их подвело. 
3. То есть вы думаете, что хоккеистам сборной России помешала пресса? 
 - Проблема в том, что наши люди, пишущие о хоккее, не говорят о качестве игры. 
Они не задают профессиональные вопросы. Постоянно переходят на личности, 
рисуют психологические портреты, обсуждают околохоккейные события. 
Нет вопросов о том, как вы играете в неравенстве, какие взаимодействия в звене, 
что вы ощущаете при активной игре швейцарцев, правильном расположении 
финнов. Какие-то модельные профессиональные вещи, которые заставляют 
хоккеиста задуматься о сути. Не о форме чемпионата мира, что я приехал, такой 
знаменитый игрок. А именно о сути дела. Мы ее берем очень мало. И это - наша 
беда. Это расслабляет, уводит мысли. Ты постоянно напоминаешь кому-то, что 
он - большой игрок. А он просто член команды. Должен входить в "химию", тянуть 
лямку со всеми вместе. 
Это все понимают. Но для победы нужно очень много терпения и черновой 
работы. Надо в сложных ситуациях переступать через себя. Когда не идет игра, 
когда не оправдываешь ожидания. И вот необходимо от этого уйти. Не 
забиваешь? И не надо тебе забивать! Играй, работай на команду. 
4. Главный тренер сборной России Илья Воробьев сказал, что мы никогда не 
будем играть, как финны. При том что Суоми за последний год выиграла все 
чемпионаты мира - от юниорского до взрослого. Прав ли он? 
 - Я слышал утверждения, что финны играют в закрытый примитивный хоккей. Не 
соглашусь. Финны играют в очень современный хоккей. 



 

 

Россия тоже может так играть. И не надо говорить, что у них хоккей скучный, а у 
нас - веселый и искрометный. Сборная России тоже умеет играть в обороне. 
Вспомните финал ЧМ-2009 с Канадой (2:1). Просто сильный соперник заставляет 
действовать так. И чем более ответственный матч, тем важнее выигрыш 
единоборств. 
Это и есть игра в защите. Весь вопрос, что ты делаешь с шайбой, когда ее 
отбираешь. Можно ее тупо выбрасывать. Тогда это выглядит, как бессистемная 
игра в обороне. А можно после отбора искать возможности для контратаки. То 
есть защита становится способом начать нападение. Если ты так ставишь 
вопрос, то это замечательно. 
5. Хуже всего, если смотреть их возможности, на чемпионате мира себя 
раскрыли Александр Овечкин, Илья Ковальчук, Евгений Малкин. Как бы звезд 
использовали вы? 
 - В сборную России реально приехали суперигроки. Можно их любить или 
ненавидеть, они завоевали свое место в мировом хоккее. Они находятся 
наверху. Психологически их влияние очень велико. 
И можно их ставить как угодно - в одну тройку или в разные. Весь смысл, что при 
таких игроках всегда должно быть второе-третье звено, которые на себе тащат 
основной груз. 
Великие хоккеисты оказывают на соперника гипнотическое влияние. Они могут 
забить, могут не забить. Не факт, что в конкретном матче они проявят свои 
лучшие качества. Но они автоматически дают всей сборной психологическое 
превосходство. Имея таких хоккеистов, команда автоматически становится 
фаворитом. 
Поэтому игроки вторых-третьих звеньев должны действовать напористо, 
настырно, нагло. При этом важно работать с суперзвездами, чтобы они 
вернулись к выполнению функциональных обязанностей, следовали игровому 
плану. Импровизировали бы в заданных рамках. Если потеряли шайбу, то все 
возвращаемся в оборону. Тогда суперзвезды передают дух борьбы. Когда 
большие игроки тоже бегут, ложатся под шайбу, врезаются в силовом приеме, в 
общем, пашут - это вдохновляет всю команду. 
Я считаю, что Никита Гусев и Никита Кучеров должны были брать на себя еще 
больше. Играть еще смелее с финнами, еще наглее. У одних не идет игра, но 
они создают мощный фон - пусть забивают другие. 
Ковальчук в четвертом звене? Мы на ЧМ-2007 в четвертую тройку поставили 
Александра Овечкина. И на точку в обороне его определяли. Мы так и 
пропустили первый гол от финнов. Тут всякое бывает. Но сама позиция не важна 
- в какой очередности он выходит. 
Важно следование общей тактике. Признание того, что команда важнее любого 
имени. Надо выиграть трофей. А потом разберемся, кто лучше, кто хуже.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1029939_Rossija_tozhe_mozhet_igrat_ka
k_finny_Ne_nado_govorit_chto_ih_khokkej_skuchnyj_Pat_voprosov_Zaharkinu 

К заголовкам сообщений 

Буре: не думаю, что России следует копировать хоккей сборной 
Финляндии (Чемпионат.com,   Москва, 1 июня 2019) 
Легендарный российский форвард сборной России и НХЛ Павел Буре 
прокомментировал стиль игры чемпионов мира сборной Финляндии и его 
возможное применение сборной России. 
"После победы финнов на чемпионате мира, которую они смогли добыть без 
своих звезд, появилось очень много разговоров, что они играют в тот хоккей, в 
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который следует играть и нам. Не думаю, что это правильно. Да, у финнов есть 
своя система, но на прошедшем мировом первенстве они играли строго от 
обороны. Их хоккей чем-то похож на тот, в который играл ЦСКА в последнем 
плей-офф, но у "армейцев" есть исполнители, такие как Григоренко, Капризов, 
Окулов, а у финнов была чисто рабочая команда. 
Уверен, что будущее - за атакующим хоккеем. Если бы мы играли в полуфинале, 
допустим, серию до четырех побед, то Финляндия не победила бы Россию. А тут 
все решил один матч. Финны играли от обороны, потому что это был их 
единственный шанс. 
В НХЛ давно отказались от капканов, да и судейство там не дает применять 
мелкий фол: пиджаки, зацепы - все это строго карается. Хорошо, что ИИХФ в 
следующем году планирует перейти на узкие площадки. Это пора делать и нам. 
Канадский размер поля от уберет капканы и колючую проволоку из средней зоны. 
Зрители хотят видеть красивые атаки, голы, а не скучную игру по принципу "кто 
кого перетерпит", - сказал Буре "Чемпионату".  

https://www.championat.com/hockey/news-3771681-bure-ne-dumaju-chto-rossii-
sleduet-kopirovat-hokkej-sbornoj-finljandii.html 
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К заголовкам сообщений 

Разное 
 

"Йокерит" выпустил футболки в честь успеха Анттилы (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 1 июня 2019) 
"Йокерит" запустил в продажу футболки с изображением форварда команды 
Марко Анттилы. 
34-летний форвард стал главным героем ЧМ-2019, завоевав вместе со сборной 
Финляндии золотые медали турнира. В плей-офф чемпионата мира он забил 
четыре гола, один из которых стал победным в финале против сборной Канады. 
После этого Анттила стал очень популярной персоной в Финляндии. Он носит 
прозвище "Морко" - это имя персонажа скандинавской сказки о Муми-троллях. 
По словам менеджера "Йокерита" по работе с болельщиками Миики Хаапалы, 
сразу же после завершения финала они запустили в продажу партию футболок 
с фотографией нападающего. Фото сделали еще в марте, перед серией плей-
офф Кубка Гагарина "Йокерит" - "Динамо". Под фото игрока была подписью 
"Морко не боится москвичей". Однако они не помогли команде - "Йокерит" в 
шести матчах уступил динамовцам. 
После ЧМ надпись поменяли. Сейчас под фото красуется фраза Löiko mörkö 
sisään?. На русский язык ее можно приблизительно перевести как "Вы слышите 
этот гул?". Эту фразу сказал комментатор на финском телевидении после гола 
Анттилы в четвертьфинале со шведами, который перевел встречу в овертайм. 
Цитата стала популярным мемом в стране. 
Футболки пользуются большим спросом, в первый день продаж разошлось около 
тысячи экземпляров. Хотя сперва клуб заказал у производителя всего 300 штук, 
и в последующие дни их пришлось докупать дополнительно. А спрос на них не 
падает. Они стоят 25 евро, дороже чем остальные. 
Отметим, что Морко в русскоязычной версии книг о Муми-троллях перевели как 
"Морра". Этот персонаж является угрюмым бесконечно одиноким существом. 
Везде, куда он приходит, становится холодно, а место, где Морко посидел, 

https://www.championat.com/hockey/news-3771681-bure-ne-dumaju-chto-rossii-sleduet-kopirovat-hokkej-sbornoj-finljandii.html
https://www.championat.com/hockey/news-3771681-bure-ne-dumaju-chto-rossii-sleduet-kopirovat-hokkej-sbornoj-finljandii.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/240253
https://allhockey.ru/news/show/356540-Bure_v_serii_do_chetyreh_pobed_Finlyandiya_ne_pobedila_by_Rossiju


 

 

покрывается льдом. Морко часто по неосторожности давит мелких существ, 
усевшись на них, после чего очень переживает. 

https://allhockey.ru/news/show/356519-
Yokerit_vypustil_futbolki_v_chest_uspeha_Anttily 
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